



FÖRDERVEREIN

Evangelische Jugendarbeit

Chemnitz e.V.

Förderverein Ev. Jugendarbeit Chemnitz e.V. › Theresenstr. 2, 09111 Chemnitz

«Vorname» «Name»

«Adresse»

«PLZ» «Ort»

Förderverein Evangelische Jugendarbeit Chemnitz e.V.
Theresenstr. 2 | 09111 Chemnitz
Tel.: 0371 - 676 26 86
E-Mail: verein@evjuc.de

Vorsitzender: Daniel Gitzel
Stellv. Vorsitzender: Michael Friedemann
Vereinsregister Chemnitz Nr. 3016

Volksbank Chemnitz e.G.
IBAN DE85 8709 6214 0321 0298 76
BIC GENODEF1CH1

Weihnachten 2024

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Spender, liebe Freunde,
das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu. Diese Gelegenheit nutzen wir, um euch einen Einblick in die Arbeit des Fördervereins und der Evangelischen Jugend Chemnitz zu geben.

Anstellung von Selma Seidel

Seit 1. Dezember können wir Selma Seidel zu 50 % anstellen (zunächst befristet bis 30.06.2025). Wir freuen uns, dass wir als Verein nun Arbeitgeber sind. Hier stellt sich Selma vor:



„Mein Name ist Selma Seidel und seit Dezember bin ich die erste Person, die über den Förderverein angestellt ist. Das ist nur möglich, weil Menschen diese Anstellung großzügig unterstützen. Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen, die meine Anstellung finanziell mittragen! Ich freue mich sehr, nach meinem Studium an der Internationalen Hochschule Liebenzell wieder zurück in Sachsen zu sein und hier Gottes Reich mitzubauen. Aufgewachsen bin ich in Eppendorf am Erzgebirgsrand. Schon als Jugendliche hat Gott mir die Kirche und seinen Auftrag, Jünger zu machen, aufs Herz gelegt. In meinem Auslandsjahr in Südafrika und in meiner Studienzeit ist die Liebe zu IHM noch viel mehr gewachsen. Mein Herz schlägt dafür, das Evangelium zu verkünden, Menschen für Jesus zu begeistern und Großes von IHM zu erwarten. Ich habe erlebt, wie Menschen aufblühen, wenn sie mit Jesus

leben. In der Evangelischen Jugend Chemnitz werde ich beim C Festival mitarbeiten, Gebetsangebote gestalten, die JGs und Mädchenscharen besuchen und Mitarbeiter begleiten und schulen. Ich freue mich drauf!“

Die Ausgaben für die Anstellung belaufen sich auf ca. 2.000€ pro Monat. Wir sind dankbar für die Spenden, die bereits die ersten Monate der Anstellung abdecken. Wir sind jedoch weiterhin auf Spenden angewiesen und bitten euch herzlich um eure Unterstützung (Verwendungszweck: Anstellung Seidel)!

Aus dem Verein

Im April wurden zwei Vorstände neu gewählt. Ausgeschieden sind Caroline Deutschmann und Lydia Zschocke. Wir sind sehr dankbar für ihr Engagement, das sie in den letzten Jahren in die Vorstandsarbeit gesteckt haben! Neu gewählt wurden Deborah Hahn und Elias Weise. In der

konstituierenden Vorstandssitzung wurde Daniel Gitzel zum Vorsitzenden und Michael Friedemann zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. André Buck wurde als Kassenwart bestätigt und Deborah Hahn als neue Schriftführerin bestimmt. Die nächste Mitgliederversammlung findet am 1. April 2025 (kein Scherz!) 19:30 Uhr in der Jugendkirche statt. Bitte plant euch diesen Termin ein!

Bitte überweist den Mitgliedsbeitrag 2025 möglichst gleich am Anfang des Jahres. Falls noch nicht geschehen, bitte auch den Beitrag für 2024 nicht vergessen! Bitte beachtet dabei die neuen Beiträge ab 2025 (Nichtverdiener 10€, Verdiener 50€).

Bitte teilt uns Adressänderungen und Änderungen der persönlichen Daten (auch Status: Verdiener/Nichtverdiener) mit. Am besten per Mail an verein@evjuc.de.

Unterstützung 2024

Dank eurer Mitgliedsbeiträge und Spenden konnten auch in diesem Jahr wieder einige Projekte unterstützt werden. Gefördert bzw. unterstützt wurden:

- Osterfeuer JG Kändler
- Förderung Rüstzeit Teilnahme
- Anstellung Selma Seidel
- Jugendbegegnung Nordmazedonien
- Finanzierung FSJ-Stelle

Highlights aus der Evangelischen Jugend Chemnitz 2024

Wir freuen uns, dass Lukas Schmidt als neuer Jugendmitarbeiter und Benjamin Peter als neuer FSJ'ler das Team im Jugendpfarramt verstärken! Die Jugendmitarbeiterstelle war über zwei Jahre unbesetzt. Benjamin folgt Ruben Adamczak, der sein Studium der Religions- und Gemeindepädagogik in Moritzburg aufgenommen hat. Die Stelle des Jugendpfarrers ist nach wie vor unbesetzt.

Über das Jahr hinweg ging es mit der Ev. Jugend zu Freizeiten u. a. nach Italien, zum Skifahren nach Österreich/Italien (Reschenpass) und ins MissioCamp in die Strobel-Mühle. Die Jugendgottesdienste standen unter dem Thema „God In Control“. Die Jugendlichen stellten sich für verschiedene Lebensbereiche die Frage, welchen Konsequenzen es hat, wenn sie Gott darüber Herr sein lassen.

Zum Teenietag war die Jugendkirche wieder voll. Miriam Geske war zu Gast und erzählte aus ihrem Leben. Die Musik kam von Youth Music Connection (Musikschule Goldenes Lamm Dresden). In der Offenen Arbeit freuen wir uns über die beschlossene Finanzierung des Offenen Treffs für 2025 mit. Allerdings werden die Verteilungskämpfe in den nächsten Jahren härter werden. Mit der Bewegten Hofpause besucht das Team die Oberschule Gablenz jeden Donnerstagvormittag – das neue Format erfreut sich großer Beliebtheit!

Jugendkirche

Wenn Menschen die Jugendkirche betreten, die sie vorher noch nie von innen gesehen haben, schwärmen sie von der wunderbaren Atmosphäre. Solche Erlebnisse sind hilfreich, um immer wieder neu schätzen zu lernen, welchen Schatz die Ev. Jugend hat.

Die Sanierungsarbeiten nach dem Hausschwammbefall sind gut verlaufen. Die Zimmerer haben ihre Arbeiten bereits abgeschlossen. Anfang nächsten Jahres folgen die Dachdeckerarbeiten. Außerdem wird der Seiteneingang barrierefrei. Das Pflaster wurde schon angehoben, sodass die Stufe vor dem Eingang verschwindet. Der Einbau einer neuen Tür inkl. automatischer Öffnung steht für Januar an.

Wir danken euch für eure Verbundenheit und Unterstützung im zu Ende gehenden Jahr!

Wir wünschen euch eine besinnliche und gesegnete Weihnachtszeit!

Euer Vorstand

*Daniel Gitzel, Michael Friedemann, Deborah Hahn,
Holger Bartsch, André Buck und Elias Weise*